

Beschlussvorlage

Drucksachen-Nr. 11-16/0803

Amt für Stadtentwicklung, Liegenschaften und Rechtswesen

Friedberg, den 07.01.2014
60/4-Le/mö

Beratungsfolge	
Magistrat der Kreisstadt Friedberg (Hessen)	Entscheidung
Ortsbeirat des Stadtteils Kernstadt	Zur Kenntnis
Ausschuss für Bauwesen, Planung, Umwelt und Konversion	Entscheidung

Titel

Antrag des TSV Friedberg - Fauerbach auf Fällen von zwei Pappeln auf dem Sportplatz Burgfeld

Beschlussentwurf:

Dem Antrag des TSV Friedberg-Fauerbach auf Fällung von zwei Pappeln wird zugestimmt. Eine Ersatzpflanzung wird auf dem städtischen Gelände außerhalb des Sportplatzes in Richtung Usa vorgenommen.

Sach- und Rechtslage:

Mit Schreiben vom 20.6.2013 beantragt der TSV Friedberg-Fauerbach die Fällung von zwei Pappeln auf dem Sportplatz Burgfeld. Die Bäume stehen in der Nähe der Laufbahn (beim Zieleinlauf -Garagen- und beim 200 m-Start -Richtung Kleingärten). Als Begründung wird angeführt:

„Wir haben schon seit längerem festgestellt, dass die Pappeln und besonders die Samen in den Monaten Mai und Juni eines jeden Jahres nachhaltig die Laufbahn, den Kunstrasen und den Hauptplatz sehr stark verunreinigen und vor allem gesundheitliche Beeinträchtigungen hervorrufen. In jedem Training und bei unseren letzten Veranstaltungen konnten wir Kinder und Jugendliche beobachten, die mit roten Augen herumgelaufen sind und unter Atemnot litten. Bei unserem letzten Sportfest haben die flockigen und herumschwirrenden Pappelsamen sogar die elektronische Zeitmessanlage beeinträchtigt (die Zeiten der Läufe haben teilweise nicht gestimmt). Auch die verschiedenen Schulen haben auf dem Burgfeld ihren Unmut schon zur Kenntnis gegeben. Ferner ist zu bemerken, dass sich der Samen nicht nur auf der Laufbahn und den Sportplätzen breitmacht, sondern auch in allen Räumlichkeiten des Burgfeldes zu finden ist. Der Platzwart muss in dieser Zeit mehrmals die betroffenen Stellen im Freien reinigen und bekommt auch die Reinigung in den Räumen nicht in den Griff.“

Ferner ist darauf hinzuweisen, dass die Pappel an der „Ziel-Garage“ die benachbarte Zuschauertribüne mit Ihren Wurzeln stark angehoben hat und bereits mehrmals aufwendige Reparaturarbeiten durchgeführt wurden, um die Verkehrssicherheit für die Besucher zu gewährleisten. Unreparable Schäden durch Starkwurzeln sind aber immer noch vorhanden. Im Herbst führen die Farbstoffe aus den abgefallenen Blättern der Bäume zu braunen und schwarzen Verfärbungen der roten Laufbahn.

Anlage/n:

Bilder

Dezernent

Amtsleiter/in

Der **Magistrat** hat am beschlossen: F.d.R.:
- wie vom Amt vorgeschlagen - siehe Anlage -

Der **Ortsbeirat** Kernstadt
hat am beschlossen: F.d.R.:
- wie vom Magistrat vorgeschlagen - siehe Anlage -

Der **Ausschuss f. Bauwesen, Planung, Umwelt und Konversion**
hat am beschlossen: F.d.R.:
- wie vom Magistrat vorgeschlagen - siehe Anlage -